

Un millar de personas enmudecidas dieron el último adiós al militar fallecido en Afganistán

## Ferrol despidió en silencio a Isaac

*La urna con los restos del joven descansa en el panteón familiar del cementerio de Covas*

**F. Fernández**  
FERROL

■ Silencio, silencio, silencio. De pronto, un llanto contenido y, al final, abrazos de consuelo y torrente de lágrimas. Así fue, emotiva, conmovedora y sobrecogedora, la despedida de los ferrolanos al militar Isaac Calvo Piñeiro, que con 20 años murió el martes en acto de servicio en Afganistán.

La urna que contenía los restos del joven llegó al cementerio de Covas sostenida por las manos de su madre María José Piñeiro; a su lado, inseparable, Manuel Ángel Calvo, el padre de Isaac, un conocido camarero de la hostelería ferrolana.

Serenos, pero con una tristeza inmensa en los ojos, asistieron al último adiós a su hijo en medio de una multitud silenciosa que llenó el cementerio y la entrada a la iglesia. Según el concejal de Tráfico de Ferrol, José Manuel Vilariño, asistieron al sepelio alrededor de un millar de personas.

Cuando todo acabó y la gente se encaminaba ya a la iglesia para asistir a la misa funeral, quedaron ante el nicho amigos, muy jóvenes, como Isaac, que dieron en silencio su último adiós al militar, a Isaac.



La familia del militar, políticos y vecinos anónimos durante el entierro en el cementerio de Covas



Llegada del cortejo fúnebre a Covas procedente del tanatorio, donde se incineraron los restos

FOTOS: JOSÉ PARDO

## Moreda inaugura al fin la piscina y el campo de fútbol de Valdoviño

LA VOZ | FERROL

■ Las dos instalaciones que ayer inauguró el presidente de la Diputación, Salvador Fernández, Moreda, fueron muy deseadas en Valdoviño. Y las dos, víctimas de problemas que retrasaron su funcionamiento. Se trata de la piscina municipal de Lago, que se empezó a construir en 1998 y abrió hace un mes, y del campo de fútbol de Mourente, cuyas obras finalizaron hace tiempo pero aparecieron fallos en el drenaje del césped y hubo que subsanarlos.

Finalmente, ambas instalaciones están ya a pleno rendimiento y en ellas se ha gastado la Diputación 850.000 euros. Moreda dijo ayer durante su discurso inaugural que estos dos nuevos servicios «son una prueba palpable del compromiso de la Diputación con la promoción del deporte en la provincia», según una nota enviada por la administración coruñesa.



TORRECILLA

Moreda y la alcaldesa, durante el recorrido por la piscina nueva

Los proyectos de la piscina y del campo de fútbol se fraguaron con anterioridad al gobierno de Moreda, pero fue éste el que desbloqueó su conclusión. Así lo recordó él ayer. También señaló otras inversiones en Valdoviño como las obras de ampliación de la carretera de Valdoviño a San Sadurniño,

que han supuesto una inversión de 335.000 euros. Además, la Diputación, añadió Moreda, ha comprometido un millón de euros para acometer la reforma de la carretera entre Xuvia y la puerta del Sol. De ese dinero, 621.000 euros se gastarán en el término municipal del Valdoviño; el resto, en el de Narón.

Moreda estuvo acompañado en todo momento por la alcaldesa, Concepción Sanesteban, del partido Centristas de Valdoviño, que gobierna en coalición con el PSOE.

También asistieron el diputado provincial y concejal del BNG de Narón, Pablo Villamar, y ediles de Valdoviño.

## Las rederas de Cariño reúnen en una exposición piezas de su oficio y de los marineros

LA VOZ | FERROL

■ Las fiestas patronales de Cariño comenzarán oficialmente mañana martes, pero desde ayer se puede visitar a diario una exposición en la Casa de Oficios organizada por la asociación de redeiras, un colectivo que agrupa a cuarenta mujeres. La muestra, que lleva por título *Miscelánea do Mar*, reúne objetos relacionados con la profesión pesquera, como una embarcación y redes que cuelgan de las paredes. También es posible ver de cerca conchas, agujas, cuadros, ropa de trabajo y fotografías que la asociación recopiló durante meses entre los vecinos del municipio.

*Miscelánea do Mar* permanecerá abierta hasta el sábado 27 en horario de siete de la tarde a diez de la noche.

La exposición se inauguró ayer en presencia del alcalde, José Luis Armada; y del patrón mayor de la cofradía, Juan Manuel Fachal, además de las rederas, vecinos y visitantes que estos días llenan Cariño para asistir a las fiestas de San Bartolo.

Los actos más destacados de la semana serán, entre otros, el concierto que el miércoles a medianoche ofrecerá el grupo ferrolano de folk Os Cempés, y que tendrá lugar, como la mayoría de las actividades, en la céntrica plaza Roja de Cariño.

### Ortegal Rock

Destacará también la tradicional jira campestre del viernes 26, que dará paso ya al Ortegal Rock, que este año contará con la actuación de Siniestro Total como cabeza de cartel. Los de Julián Hernández intervendrán el sábado, el mismo día que los asturianos Fe de Ratas, que tras una década de trayectoria profesional se han labrado un hueco en el panorama musical.

El viernes, noche inaugural del Ortegal Rock, contará con las actuaciones de las bandas Kosta Norte, Funky Brewster, Loretta Martin y McKuin.

Todos los conciertos serán gratuitos, lo mismo que acampar viernes y sábado en una zona habilitada expresamente por el Concello en el entorno de la playa de A Concha.

También funciona una página web en la que se pueden obtener más detalles sobre el festival: [www.ortegalrock.com](http://www.ortegalrock.com)

### LOS PROYECTOS

#### La piscina de Lago

■ Tras varias vicisitudes, la piscina descubierta de Lago abrió al público a mediados de julio. Las obras comenzaron en 1998, pero se sucedieron problemas como el abandono de la primera constructora y luego falta de financiación.

#### El campo de fútbol de Mourente

■ Las obras iban viento en popa, pero el Concello se negó a recibir la instalación porque aparecieron defectos en el drenaje del césped que obligaron a colocar uno nuevo.